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●司　会　　猪狩　佳亮ＳＡＡ

●点　鐘　　岩井　茂次会長

●斉　唱　　「友達になろう」　須山文夫会員

卓話者の紹介　岩井茂次会長

2016-17年青少年交換学生　石川稔也君

ゲストのご紹介　　岩井茂次会長

地区大会副幹事　　　　　　　栗原　聰様（横浜西RC)

ローターアクト地区代表　　　鈴木宗太様（横浜東RAC)

ロータリー青少年交換留学生　石川稔也君

石川稔也君保護者　　　　　　石川幸恵様

ご挨拶

地区大会の案内　栗原　聰様

湯川ガバナーよりお預かりした映像をご覧下さい。

お手元にパンフレットが届いていると思いますが、多く

のご参加をお待ちしております。

本日はありがとうございました。

ローターアクト地区代表　鈴木宗太様

日頃ローターアクトへのご支援、ご協力ありがとうござ

います。

昨年度末から川崎大師ローターアクトクラブが晴れて復

会し、現在は精力的に活動しているところです。

地区代表というお役目をいただき、地区ローターアクト

のPRに伺いました。

本日は皆様のお手元に広報誌をお配りさせていただいて

おります。
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先日７月23日に全クラブの合同例会を開催しその際に配

ったものです。この広報誌は地区内の全ロータリアンの

皆様分御用意をしており、今回持参した次第です。

中身にはローターアクトについて地区内各6つあるロー

ターアクトクラブについての内容が記載してあります。

今年度の地区ローターアクト、ターゲットを「チーム

2590　輝け七つ星」とさせていただいております。

チーム2590：

地区内6つあるローターアクトクラブの垣根をこえて皆

が一つのチームとなって団結力を増していく、そんな地

域　ローターアクト、ローターアクター以外にもロータ

リアンの皆様にもローターアクトにご参加いただけるよ

うな形でという思いが込められております。

輝け七つ星：

川崎大師ローターアクトクラブを含めた６つのローター

アクトクラブに加え地区ローターアクトの七つを星にた

とえ、それぞれが輝けるように、おのおのが活発に活動

できることで地区ローターアクト全体が強化していくと

いう思いからターゲットをつけております。

そんな地区ローターアクトですが今年度も地区行事盛り

だくさんです。直近では９月１０日アクトの日、別紙案

内を配っております

13時からの開催、東神奈川駅前の会場を借りて、内容は

聴覚障害についてというテーマで扱っています。当日は

聴覚障害をもたれている方の手話によるご講演、参加者

の中に手話を体験するようなプログラムを企画しており

ます。来週にはガバナー事務所からご案内が届くかと思

います。ぜひご参加をお願いしたいと思います。

先ほど地区大会のご案内がございました。その中で同時

開催で青少年交換会というプログラムがあります。今年

度もローターアクトがホストで企画しております。1月

28日には年次大会を行ないます。私の所属する横浜東ロ

ーターアクトクラブがホストを務めますがこちらも多く

のご参加をお願いしたいと思います。川崎大師ローター

アクトクラブ、地区ローターアクト共々今後、ご参加を

交えてのご支援・ご協力賜ればと存じます。宜しくお願

いします。ありがとうございました。

ビジターの紹介　小林勇次親睦委員長

川崎幸RC　伊藤秀雄様

会長報告　岩井茂次会長

①ロータリー青少年交換2016-17年度派遣学生帰国報告

並びに2017-18年度来日学生歓迎会9/2（土）

横浜市港北区・小机幼稚園で開催されます。本日お越し

の石川稔也君が地区での帰国報告を行う場でもあります

ので、出席ご希望の方はお申し出下さい。

②「米山梅吉記念館館報2017年秋号」「米山梅吉記念館

秋季例祭のご案内・賛助会員のお願い・100円募金のお

願い」をいただきました。回覧いたしますので、ご確認

並びに募金のご協力をお願いいたします。

③南三陸夢メッセージ花火2017協賛の御礼状をいただき

ました。回覧いたします。

④9月6日「ガバナー補佐訪問」9月20日「ガバナー公式

訪問」のお知らせとお願いを配信させていただきました

ので、内容をご確認の上、皆さんのご出席をお願いいた

します。

＊クラブ協議会が8月30日「牛山年度決算報告」、9月13

日「次々年度会長選出方法諮問」など重要な協議会とな

ります。皆様、質疑応答も含めて「知らなかった、聞い

てないよ」ということがないように全会員の出席をお願

いいたします。

幹事報告　秦琢二幹事

①地区大会記念「ポリオ撲滅　チャリティ・ディナーシ

ョー」が10月4日(水)18時に横浜ロイヤルパークホテル

にて開催されます。参加費は15,000円当クラブにおきま

しては8月30日を申込期限としておりますので多くのご

参加をお願いいたします。

②地区大会記念「チャリティゴルフ大会」が10月16日(

月）に磯子カンツリークラブにて開催されます。

③地区記念事業であるピアノ贈呈式と記念植樹の為に9

月13～14日に東北佐沼RCに伺います。現在参加者は9

名。本日締切ですので参加希望の方は例会終了後にお申

し出下さい。また参加されます方には、先に往復の新幹

線チケットを購入いたしますので、9月6日の第一例会の

日に50,000円の御用意をお願い致します。

④2017-18会員手帳の見本を受付に置きました。来週の

例会終了後を修正締切とし、9月半ばには皆様にお渡し

したいと思います。まだご確認されていない方は本日の

お帰りの際に確認ください。
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メイクアップ

林　鶴会員、中村眞治会員、横山俊夫会員、

須山文夫会員、永松慎太郎会員

７月出席報告

ホームクラブ100％

遠藤悦弘会員、鈴木幹久会員、竹中裕彦会員

竹田正和会員、岩井茂次会員、鈴木昇二会員

伊藤佳子会員、秦　琢二会員、小林勇次会員

牛山裕子会員、船木幸雄会員、出井宏樹会員

猪狩佳亮会員、黒澤　穣会員、星野祐治会員

八尋匡彦会員、森田尊久会員、布川　浩会員

７月出席順位

450％　岩井茂次会員

350％　秦　琢二会員、牛山裕子会員

200％　須山文夫会員

175％　竹中裕彦会員、鈴木昇二会員

150％　竹田正和会員、八尋匡彦会員

125％　寺尾巌会員、遠藤悦弘会員、鈴木幹久会員

　　　 横山俊夫会員、坂東保則会員

　　　 船木幸雄会員、出井宏樹会員、磯田　稔会員

　　　 星野祐治会員、森田尊久会員

スマイルレポート（ニコニコボックス）船木幸雄副会長

横浜西RC　栗原　聰様

本日地区大会PRに伺いました。多くの方のご参加お待ち

しております。

川崎幸RC　伊藤秀雄様

ロータリー青少年交換学生　石川稔也君　帰国報告　楽

しみに拝聴させていただきます。

タイ国　トランでは礼儀正しい好青年で立派に青少年交

換学生の務めを果たしてきてくれました。

将来に役ださせてください。

竹中裕彦会員

お暑うございます。安藤さん、金沢さん、岩井さん、過

日はお世話になりました。

横山俊夫会員

ローターアクト鈴木宗太地区代表　ようこそ川崎大師へ。

石川君お帰りなさい。

松井昭三会員

昨日川崎南RCで川崎大師貫首　藤田隆乗様の卓話をお聞

きしました。やさしく大変良かったです。

当クラブでも宜しくとお願いしておきました。

須山文夫会員

①石川君　帰国報告楽しみにしてます。

②妻にきれいなお花　ありがとうございます。

岩井茂次会長

昨日は川崎南RC例会に出席しました。川崎大師　藤田貫

首の卓話は大変勉強になりました。

暑い夏が続きます。くれぐれもご自愛ください。

出席報告　　　　　　　　　　　森田　尊久出席委員長

2151回

2149回

５６

５６
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会員数 対象者 出　席 欠　席 出席率

前々回の修正　メークアップ 名5 80.43

65.95

69.56

％

％

％

修正出席率
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本日のニコニコのテーマ

「石川稔也君おかえりなさい。帰国報告楽しみにしてい

ます。宜しくお願いします。」

伊藤佳子会員、出井宏樹会員、中村眞治会員

八尋匡彦会員、黒澤　穣会員、永松慎太郎会員

小林勇次会員、猪狩佳亮会員、牛山裕子会員

遠藤悦弘会員、野澤隆幸会員、寺尾　巌会員

星野祐治会員、布川　浩会員、鈴木幹久会員

鈴木昇二会員、大﨑克之会員　　　　　計：30,000円

委員会報告

青少年奉仕委員会　永松慎太郎委員長

川崎大師ローターアクトクラブで8月第２例会を8月21日

川崎競馬場にてBBQ納涼祭を行い、多数の参加をいただ

き楽しみました。

9月第１例会は先ほど鈴木代表から話がありましたが、9

月10日ローターアクトの日です。是非皆さんの参加をお

待ちしています。

卓話者紹介　

青少年交換学生カウンセラー　須山文夫会員

石川稔也君

竹田年度に応募され選考されました

牛山年度でタイに派遣され７月９日に帰国しました。

１年間タイ人になって帰ってこいと言って送り出した

ら、本当にタイ人になって帰ってきました。

写真を見るとタイの子なのか日本の子なのかわかりませ

ん。

石川君がバナーの交換をしてきました。卓話を聞きなが

ら回覧していただければと思います。

石川君宜しくお願いします。

卓話者

2016-17年青少年交換学生　石川稔也君

帰国報告

　みなさんこんにちは。先月7月9日に青少年交換派遣の

期間を終えてタイから日本に帰ってきました、石川稔也

と申します。去年の8月11日、羽田空港から出発して約

11か月間の派遣生活でしたが、言語はもちろん、タイの

文化や性格、価値観などたくさんのことを知ることがで

きました。

　私が行ったタイ王国は日本から約4300㎞離れたところ

にあり、飛行機で6時間ほどかかります。さらに私が住

んでいたトランという町はタイのバンコクからさらに飛

行機で1時間、電車だったら14時間ほど離れたところに

あります。

　まずは私が住んでいたトランという町から紹介してい

きたいと思います。トランという町は、町のいたるとこ

ろに国王の写真が飾られてあり市役所や警察署の前など

はもちろんのこと、図書館や時計台の下まで写真が飾ら

れており、タイ市民は国王にとても親しみ深いことがよ

くわかります。トランは県土の約3分の2が国立公園で出

来ているのですがどの公園の前にも王女様の写真が飾ら

れています。また、道の真ん中にはトランの象徴である

ジュゴンの彫刻があり、電柱の上にはタイの南部のダイ

スを踊っている人の姿の銅像が建てられていたりして、

道は芸術ですごくいいところでした。写真のような歴代

の国王がわかる広場もあり、このように道に国王が飾ら

れています。次の写真を見ていただくとわかりますが、

道幅が広く、ヤシの木がたくさん生えているところを見

ると、自分はタイにいるんだなというのを実感します。

小さいですが、オレンジの服を着た人は、バイクタクシ
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ーと呼ばれていて、学校の登下校や近場を移動ときによ

く使われています。私はロータリーのルールでこのバイ

クに乗ることはできませんでしたが、特にタイ人は歩く

のがそんなに好きではない人が多く、価格も20バーツ、

日本円で約60円ととても安いのでこのバイクタクシーは

かなりの頻度で使われます。またトランにはとてもきれ

いな海があり、観光スポットとしても人気のある場所で

す。

　次に、お世話になったホストファミリーについて紹介

していきます。私は全部で３軒のホストファミリーにお

世話になりました。1軒目のホストファミリーはおばあ

ちゃん、お母さん、お姉さん、妹の4人家族で、お母さ

んは私の所属していたトランロータリークラブの会長を

していました。私がタイに着いた時は「こんにちは」く

らいしかタイ語で話すことができなく、またホストファ

ミリーも私も英語をあまり話すことができなかったので

すが、おばあちゃんが本当にいい人で、1日中ほぼつき

っきりでいろいろなものの呼び方やタイ語の書き方など

を1から教えてくれました。お母さんにもおばあちゃん

と同様にたくさんタイ語を教えていただいたり、学校や

タイ語塾の送り迎えや週末にはたくさんのところに旅行

に連れて行ってくれて、本当に楽しかったです。知って

いる方も多いと思いますが、タイは多くの人が仏教を信

仰していますので10月にタイの国王が崩御されたときに

は、本当に国中に衝撃が走りました。治安が不安定にな

った時期もあり、トランの街中で爆発テロが起きたりし

たこともあり、私は1人での外出を禁止されているほど

でした。国王が崩御されてから２，３か月くらいは一般

市民でも派手な服装をしてはいけなく、上下黒か白かグ

レーの服を着なければなりませんでした。今現在は、一

般市民はそういった宣言はありませんが、公務員の場合

は1年間喪に服さなければならないので、今でも黒い服

を着ています。お寺では国王の葬式が開かれ、おばあち

ゃんに連れて行ってもらいました。ほとんどの人がお坊

さんと一緒にお経を唱えていてびっくりしました。また

お金を丸めてきれいに飾ったりしていて、国民のタイ国

王への愛は計り知れないと思いました。

　タイの市場は日本にはなかなかない市場の形態で、地

産地消型で価格がとても安いので、市場ではスーパーマ

ーケットに行くよりも安く食品や物が売られています。

さらに鮮度もいいので、私はタイの市場が大好きです。

この写真はローイクラトンという恒例行事で毎年11月ご

ろに行われています。作り花にろうそくと小銭を入れて

川に流すことで、これまでの悪行などを水に流し、これ

から精進しようという意味が込められているそうです。

またタイの男は子供のころにお寺に1，2週間ほど入らな

ければならないそうで、母の兄の息子がお寺に入るのを

見に行きました。あとで帰ってきたときに感想を聞いて

みるとお坊さんは毎朝4時に起きて仕事をしなければな

らないので大変だったと言っていました。

　2番目のホストファミリーは、お父さん、お母さん、

弟の3人家族でしたが、弟はブラジルにロータリー青少

年交換で派遣されていたのでいませんでした。このホス

トファミリーの家は少し特別で、家の中にキッチンがな

かったので、毎食外食だったり、私の部屋が窓のみで廊

下から丸見えだったりと面白かったです。またお母さん

は毎朝4時から夜9時までお寺に行っていたので1日お母

さんと会わない日もありました。お父さんはお菓子の材

料屋さんを年中無休で営業していたので、遠くに旅行し

たりすることはできませんでしたが、仕事が終わる6時

以降に父が経営しているムエタイジムにムエタイを習い

に行かせてくれたり、フィットネスで一緒に運動したり、

セパタクローをしてくれたりと、運動、運動の毎日でし

た。学校が休みの日には、お店の店員として、日本でも

経験したことのない品出しやレジ打ちをさせてくれて、

とてもいい経験になりました。初日は6000円くらいの誤

差を出してしまいましたが、次の日からはあまり誤差が

出なくなったのでやはり「慣れ」は重要だなと思いまし

た。お母さんには4時に学校が終わった後にお寺に連れ

て行ってもらって、お坊さんと一緒に話したり、お寺に

来た小学生たちと簡単な手遊びをしたり、休みの日には

お坊さんと旅行に行ったこともあり、本当に貴重な体験

をさせていただきました。

　3番目のホストファミリーは、おばあちゃん、お父さ

ん、お母さん、お兄ちゃん、弟の5人家族でしたが、こ

の家族の弟も青少年交換でブラジルに行っていました。

この家族といるときは学校が長期休みに入っていたので、

毎朝6時に起きて、おばあちゃんと一緒に市場に行き、

帰ってきてからタイ料理を作っていました。またこの家

族の中で一番一緒にいた時間が長いのはお兄ちゃんで、

YouTubeを見るのが好きなお兄ちゃんと一緒に動画をみ

てタイ語を学んでいました。このお兄ちゃんのおかげで、

私のタイ語の能力はかなり伸びたといっても過言ではあ

りません。この家族は、毎週末必ず旅行に連れて行って

くれてくれました。またウィエンティエンという仏教で

とても大切な日を祝う行事や、中国式のお墓参りを経験

させていただきました。中国式のお墓参りは大量の料理
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に通っていました。習った教科は、タイダンス、タイ料

理、タイ音楽、タイ語、マレーシア語、中国語、英語、

美術、体育の9教科を習っていました。中国語と英語は

英語で習いましたがそれ以外はタイ語だったので、分か

らないところもありましたが、そういったところは先生

が優しく教えてくださるので安心して学べました。また、

私は毎朝7：45~8：30まで、朝会に行く代わりにタイ礼

儀を学んでいました。またタイの学校は日本よりも学校

行事が多いです。この写真はone day campという中学1

年生がいろいろな言語に触れるというものですが、英語、

中国語、マレー語とある中で、今年は特別に私が日本語

を教えました。先生にお辞儀をする日や国王がなくなっ

た時には国王を弔う行事も学校で行われました。この写

真は体育祭の時の写真で、高校2年生の女の子と一緒に

パレードでサパラチニースクールの校章を持ちました。

体育祭が行われる前日は学校に泊まり、夜12時から化粧

をし始めるのですが、待っているうちに私が化粧できた

のは朝の6時で全く寝ることができずにそのあと午後ま

で体育祭があったのでかなり大変でした。そしてこの写

真は中国語の行事で学校の外に出て、春と切り取った紙

の下に四字熟語を飾ったものを配りました。私は中国語

の勉強にもかなり力を入れていたので、このような行事

に参加できてうれしかったです。これは学校で作ったタ

イ料理の写真です。週2回くらいのペースで作っていた

のですべてを乗せることはできませんが、どれもすごく

おいしく出来上がりました。レポートで作り方を書いて

持って帰ってきたので、材料があれば作ってみたいです。

これはタイダンスの発表会の時の映像です。このダンス

はマノーラーと呼ばれるタイ南部の踊りで、衣装もすべ

て本物を着て踊りました。このダンスは1か月半かけて

完成させました。このようにタイダンスの練習を行いま

す。これは、学校でお別れの言葉を話した時の写真です。

私はサパラチニースクールが大好きだったので、これを

話しているときは本当に悲しかったです。

　ごみ集めボランティアや幼稚園でお菓子作りをしたり

もしました。幼稚園ではお菓子作りを幼稚園生としたり、

おにぎりの作り方を教えたり、「カエルの歌」を一緒に

歌ったりしました。幼稚園生はみんな元気がよくいった

ことをやってくれるのでとても良かったです。また、ご

み集めのボランティアでは、海岸でポイ捨てされたごみ

を3時間ほどかけて拾う活動をしました。せっかくきれ

いな海なのに、ごみのポイ捨てをしてしまうと海の汚染

の原因となるのでなくなればいいなぁと思いました。こ

の写真は学校を卒業するときに友達にあげる鶴を折った

時の写真です。

　最後に、エドさんについてお話させていただきます。

エドさんはタイ人の方で、お父さんが私の地区の青少年

交換委員長をしており、十数年前にロータリーの青少年

交換で日本の川崎幸ロータリークラブに来たこともあっ

て日本語がペラペラで、伊藤さんの家にステイされてい

たこともあり、タイに行く前からお世話になっていまし

や果物を用意してお墓の前に飾って、お坊さんを呼んで

お祈りをしてからみんなで料理をいただくというもので

す。中国式のお墓参りの方法を体験することはなかなか

できないと思うので、経験させてもらえてとても良かっ

たです。また誕生日の日にはおばあちゃんがお坊さんを

家の前まで呼んでくれて、ご飯を3回よそい、その他お

金や食べ物などを入れました。これがタイ式の誕生日の

日の祝い方なんだそうです。またトランにはマクドナル

ドがないので、4，5か月くらい経つと異常ににマクドナ

ルドが食べたくなります。プーケットに行ってマクドナ

ルドが食べられた時には写真をごらんのとおり満面の笑

みでした。

　続いて、ロータリークラブについてお話させていただ

きます。私は、トランロータリークラブに所属していま

したが、たくさんの活動に参加させていただきました。

洪水が起きた時に物を水から避けられるようにするため

に高いところに簡易的な棚を作ったり、学校再生活動で

きれいな水すらも保証されていなかった、お金がなくて

困っている公立高校の学校のために、クラブが新しく水

道を作る活動に参加させていただいたり、町で洪水が起

きた時には、大量のペットボトル水を兵隊所に寄付した

り、子供の日には市内の病院にいる子供たちのためにピ

カチュウやドラえもんなどの人形や筆記用具、お菓子を

あげたりと、本当にたくさんの活動に参加させていただ

きました。私自身もこのような活動をすることにはとて

もやりがいを感じていました。

　私は第3330地区に所属していましたが、そこでは3回

の長期的な旅行がありました。まず始めはプーケット。

留学生20人一緒にベジタリアン祭りやきれいな海など、

3泊4日でしたがさまざまなところに行きました。次はバ

ンコク、ラオス、カンボジアに行きました。プーカドゥ

ンという山を5時間かけて上った後山頂2泊3日して、サ

イクリングしたり、日の出、日没を観たりしました。ラ

オスではコーヒー畑に、カンボジアではアンコールワッ

トや水上マーケットに行きました。チェンマイ旅行では、

ホームステイ形式の家に泊まったり、水かけ祭りに参加

したり、象に乗ったり、チェンマイの料理を食べたりと

貴重な経験をすることができました。また、ロータリー

では第3330地区の全ロータリークラブが集まる地区大会

があり、タイに来ていた留学生の中でタイ語のテストを

して、3番以内になった人がスピーチをすることができ

るのですが、私はテストで1番を取ることができたので、

スピーチをしました。3人で内容を分けて話をしたので

私は日本とタイの学校の違いについてお話ししました。

とても緊張しましたが、うまく話せたので良かったです。

また、クラブの例会にも月2回ほど参加していました。

参加するときには毎回スピーチをしなければならないの

で、地区大会の時のうまくできたのはここでやっといた

おかげかなとも思います。

　次に、学校についてお話ししたいと思います。私はト

ラン市内にあるサパラチニートランスクールの5年と6年
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た。エドさんは私と同じトランに住んでいたので、タイ

に行く日にはスワンナプーム空港で待ち合わせをしてバ

ンコクを1日案内してくださってからトランに一緒に行

ってくださったり、まだタイ語がわからない時には夜10

時くらいまでタイ語の特訓に付き合ってくださったり、

12月には国王のお参りをしにバンコクまで14時間かけて

連れて行ってくださったり、one day campで日本語を教

えるときに手伝ってくださったりと、本当にここでは言

い切れないくらい、数えきれないほどお世話になりまし

た。エドさんがいなかったら今の私はいないといっても

過言ではないです。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

　さて、私がタイに行く前のイメージは、コンビニが全

然ない、学校にエアコンがない、辛い料理がたくさんあ

ると、あまり良いイメージを持っていなかったのですが、

いざ行ってみると、コンビニはたくさんありますし、エ

アコンはもちろん、英語の教育もかなり高いレベルで行

われていました。またタイにはたくさんの文化があると

いうこともわかりました。

　日本と違うところは、時間にルーズであることです。

日本だと5分前行動が基本とされていますが、タイだと

時間ピッタリかそれ以降に来るのが普通です。さすがに

式典などがある時には遅れませんが、旅行とかであると、

明日6時に家出るからねと言われたのに結局9時に出かけ

たりすることもあったので、タイ人は時間にルーズです。

またタイにはマイペンライ、大丈夫です。というとても

便利な言葉があり、どんなときにもこの言葉は使います。

1日10回くらい使う日もあるほどです。また、トランに

はタクシーがないので移動をするときにはトゥクトゥク

という3輪車を使います。1人25バーツ(75円)で乗れるの

で、どこか行くときにはこれを使って出かけることもあ

ります。また食も全く異なり日本のように繊細な料理で

はなく、辛さ、甘さ、酸っぱさ、しょっぱさがはっきり

していて、おいしいのですが慣れるのにかなり時間がか

かりました。

　私が日本に帰ってきて思ったことは、私は全然日本に

ついて知らない、ということです。例えば日本の文化や

アニメなどについて友達からふときかれたときに全く答

えることができなかったりして、逆にタイ人の友達の方

が日本について詳しかったりすることもあったので改め

て実感しました。これは自分は日本について全然知らな

いということを知れた、とプラスにとらえてこれから学

びを深めていきたいです。

　最後に、ロータリーの青少年交換派遣に参加させてい

ただき、ロータリーで留学することに一番大切なところ

は、「つながり」、と「安心感」であると思いました。

ロータリーで留学することで、いろいろな大人の方々、

友達、留学生と知り合うことができましたし、特に安心

感という面では、皆さんやトランロータリークラブの

方々が私を見守ってくださったおかげで、留学生活でい

ろいろなことをすることができました。

　ここで、わたしを1年間見守ってくださった須山さん、

伊藤さん、川崎大師ロータリークラブの皆様、第2590地

区の皆様、タイでお世話になった皆様に感謝を申し上げ

ます。ありがとうございました。

またこれからはROTEXとして活動していきたいと思って

いますので、今後もよろしくお願いします。

本当にありがとうございました。

謝辞　岩井　茂次会長

石川君、いいお話しを聞かせていただきどうもありがと

うございました。１年間の留学というものは石川君にと

って大きな成長であるのと同時に心の中に溢れる栄養を

もたらせてくれたんだなと思います。タイ人、タイの文

化であり寛容さ、３軒のホストファミリーの交流が一生

の宝物になったのではないかということが伝わってまい

りました。特に石川君のご成長は１年間心配しながら遠

くで見守り続けたお母様が一番感じられたことなのかな

と思いながらこれからの人生において活躍していただき

たいということと、折を見てまた川崎大師RCに遊びに来

ていただきたく、こうして卓話をいただきこの御礼の場

を与えていただき私と秦幹事の同じ学校の後輩というこ

とでそれも嬉しく思っております。

本日は良いお話しを聞かせていただきありがとうござい

ました。

●点　鐘　　岩井　茂次会長

本日地区大会副幹事　栗原様、川崎幸RC伊藤様、ロータ

ーアクト地区代表　鈴木様、お母様石川幸恵様お越しい

ただきありがとうございました。

日時：平成２９年９月６日㈬は

　　　通常例会です。

　　　◇ガバナー補佐訪問　

八尋　匡彦／森田　尊久／星野　祐治
クラブ
会　報
委員会
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７月度　出席報告

寺 尾 　 巌

布川　二三夫

長 島 　 亨

島 岡 　 栄 基

遠 藤 　 悦 弘

鈴 木 　 幹 久

宮 山 　 光 男

野 沢 　 隆 幸

林 　 　 鶴

安 藤 　 賢 一

小 泉 　 敏 和

嶋 崎 　 嘉 夫

炭 谷 　 博 功

中村  眞治

細 谷 　 重 徳

竹 中 　 裕 彦

久 保 　 博 和

倉 成 　 保 巳

大 藪 　 善 一

竹 田 　 正 和

横 山 　 俊 夫

石 渡 　 利 治

渡辺　冨士夫

布 野 　 真 治

清 水 　 宏 明

矢 野 　 清 久

岩 井 　 茂 次

鈴 木 　 昇 二

伊 藤 　 佳 子

水 口 　 衛

須 山 　 文 夫

秦 　 　 琢 二

小 林 　 勇 次

牛 山 　 裕 子

坂 東 　 保 則

船 木 　 幸 雄

飯 塚 　 元 明

沼 田 　 直 輝

宮 沢 　 和 徳

出 井 　 宏 樹

内 田 　 省 治

永松　慎太郎

大 﨑 　 克 之

猪 狩 　 佳 亮

金 澤 　 康 治

松 本 　 和 晃

松 井 　 昭 三

磯 田 　 稔

黒 澤 　 穣

船 山 　 佳 則

星 野 　 祐 治

硲 　 茂 昭

八 尋 　 匡 彦

森 田 　 尊 久

布 川 　 浩

須 藤 　 宏

田 中 　 伸 介
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